
Protokoll der 75. Jahreshauptversammlung 
des Sportverein Stikelkamp e.V. 1947

Protokollant: Lothar Kettwig
Ort: Neukamperfehn
Datum: 04. Februar 2022
Beginn: 20:02
Ende: 22:36

Tagesordnungspunkte (TOP):

1. Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit der Versammlung
3. Bericht der Abteilungen und des Vorstandes
4. Grußwort der Gäste
5. Kassenprüfbericht und Entlastung des Kassenwartes
6. Wahl eines Versammlungsleiters
7. Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen
8. Bestätigung der Abteilungsleiter
9. Wahl der Kassenprüfer
10. Wahl der Ausschüsse
11. Anträge an die Versammlung
12. Bekanntgabe des Sportlers / der Sportlerin / der Mannschaft des Jahres und Ehrungen

TOP 1:
Begrüßung:

Der erste Vorsitzende Michael Eilers eröffnet nach ein jähriger Pause (Coronabedingt) eine 
besondere Jahreshauptversammlung, nämlich die 75 um 20:02 Uhr. 
Der erste Vorsitzende begrüßt die insgesamt 30 Mitglieder und Gäste - insbesondere die 
Ehrenratsmitglied Peter Schmidt, die weiteren Ehrenratsmitglieder Karl Lantzius-Beninga und 
Berend Baumann lassen sich entschuldigen. Weiterhin lässt sich das Ehrenratsmitglied Erwin 
Zimmermann entschuldigen, Horst Bosse wird willkommen geheißen. Anwesend sind ebenfalls 
Johann Schön vom NFV Kreis Ostfriesland, während sich der KSB entschuldigen lässt. Die 
Samtgemeinde Hesel lässt sich entschuldige. Aus Neukamperfehn sind der Bürgermeister Joachim 
Brahms und die Ratsherren Adolf Junker und Ingo Beening anwesend. Von der Grundschule Gaby 
Feldmeyer und der Pastor Steffen von Blumröder. Unser Nachbarverein lässt sich ebenfalls 
entschuldigen, sowie der Bürgerverein und der Ortsbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr 
Neukamperfehn Lars Lauscher.
Die Begrüßung zur Jahreshauptversammlung endet mit einem Gedenken an die verstorbenen 
Mitglieder.

TOP 2:
Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit der Versammlung

Michael Eilers weißt darauf hin, dass die Gründerväter des SVS die Beschlussfähigkeit aus 
wohlerwogenen Gründen nicht von einer bestimmten Teilnehmeranzahl abhängig gemacht haben, 
sondern hierfür in der Satzung lediglich die Form und Frist der Einladung als entscheidend 
verankert haben. Er stellt daher gemäß der Satzung des SVS die ordnungsgemäße Einberufung der 
Jahreshauptversammlung fest. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.



TOP 3:
Bericht der Abteilungen und des Vorstandes

Eltern Kind Turnen:  Natascha Taubert-Focken ergreift das Wort. Sie berichtet, sofern es Corona 
zulässt, von einer zahlreichen Beteiligung.

Kinderturnen + Tanzen für Kids / Teens: ebenfalls Natascha, es wurde nur bedingt Sport 
durchgeführt. Es wurden Mini-Sportabzeichen durchgeführt, an denen sich die Kinder sehr erfreut 
haben. Ca 30 Kinder nehmen regelmäßig teil. Beim Geräte-Trunen nehmen ältere Kinder teil, ca. 20
haben auch hier das Sportabzeichen erfolgreich bestanden.

Leichtathletik: 22 Sportabzeichen wurden von Erwachsenen Sportlern erfolgreich abgeschlossen.

Frauenfitness: Helga Röbkes berichtet, dass regelmäßig 21 Frauen teilnehmen. Je nach Corona 
Situation werden es weniger (10-11), diverse Sportarten / Übungen werden durchgeführt, die 
Teilnehmer erfreuen sich an einem abwechslungsreichem Programm.

BBP Stepppower (Body fit and Fun): Heiner ergreift vertretungsweise für seine Frau das Wort: 
Eine fröhliche Frauengruppe zwischen 30-55 Jahren erfreut sich über ein abwechslungsreiches 
Programm in der Halle, sowie Draußensport (Joggen + Fitness im Wald). Ca. 10 Teilnehmerinnen 
sind regelmäßig dabei.

Jugendmannschaften (Fußball): 
Stefan Schoon berichtet für alle Jugendtrainer: 
Die G-Jugend spielt aktiv mit 11 Kindern, Spaß und Freude Steht im Vordergrund.
Die F-Jugend spielt aktiv mit 10 Kindern, welche ebenfalls euphorisch dabei sind.
Die E-Jugend spielt mit 24 Kindern, welche in 2 Mannschaften gesplittet wurde. Beide 
Mannschaften haben eine sehr gute Hinrunde gespielt.
Die D-Jugend von Dörthe trainiert, spielt mit 27 Kindern, ebenfalls in 2 Mannschaften aufgeteilt. 
Beide Mannschaften sind in Ihren Staffeln zweiter geworden. 
Die C-Jugend „das läuft echt Superrund“, die 22 Spieler (17 wirklich aktiv) spielen voller Freude 
und sind Herbstmeister.
Werder-Camp: nach dem 2 Lockdown wurde mit dem Ordnungsamt kommuniziert und es konnte 
Coronakonform mit 80 Kindern erfolgreich durchgeführt werden.
Borkum-Camp: Für die 48 Kinder und 11 Betreuer ein super Erlebnis. Die nächsten Jahre wurden 
bereits Termine gebucht. Das Wetter, ob Sonne, Regen oder Wind spielte dabei keine Rolle, es stand
stets der Fußball im Vordergrund und die Nebenaktivitäten wurden mit großer Begeisterung 
bestritten.
Die B-Jugend, Torsten berichtet: Die Corona Zeit wurde gut überstanden, es gab kaum Abgänge. 
Die Staffel war sehr klein, es sollten 8 Spiele in einem Jahr bestritten werden, daher haben 
regelmäßig die Spieler aus der Bezirksliga Mannschaft in der A-Jugend ausgeholfen.
Die A-Jugend konnte durch die regelmäßige Unterstützung der B-Jugend ebenfalls erfolgreich 
spielen. Es hat kein Spieler einen Vereinswechsel vollzogen. Durch die B-Jugend Spieler, welche 
zur nächsten Saison aufsteigen können 2 Mannschaften gestellt werden.

1 Herren: nach der ersten Saison in der Ostfriesland-Liga spielt die Mannschaft aktuell sehr gut 
und tritt wahrscheinlich in der Aufstiegsrunde an. Die Mannschaft besteht größtenteils aus eigenen 
Spielern und punktuell kann diese durch Spieler anderer Vereine verstärkt werden.



2 Herren: Durch viele Studenten gestaltet sich das Training schwer, Punktspiele werden dennoch 
stets sehr erfolgreich bestritten.

3 Herren: Eine Mannschaft nur mit Spieler aus Timmel spielt in der C-Klasse mit einer sehr Jungen
Mannschaft (Altersschnitt ca. 21). 

4 Herren: auch letzte Herren genannt, wird von Torsten trainiert und betreut. Die ca. 25 Spieler 
haben viel Spas am Fußball und können sich über regelmäßige Spielerverpflichtungen freuen. 
Durch diverse Verletzungen konnte das Ziel Meisterschaft nicht mehr ganz realisiert werden, aber 
mit einem 3 Platz ist man auch mit den restlichen Spielern sehr erfolgreich durch die Saison 
gegangen. 

Damenmannschaft: Die Saison 2020/2021 als 11er Mannschaft wurde Coronabedingt 
abgebrochen, welches sich als positiv herausstellte, da sonst wahrscheinlich die Mannschaft 
abgemeldet hätte werden müssen. Die Saison 2021/2022 wurden die Damen als 9er Mannschaft 
gemeldet und beendeten die Saison als Staffelsieger. Pro Spiel stehen stets genug Spielerinnen zur 
Verfügung, da auch ehemalige nach längerer Pause zurück gekommen sind.

Es wurde eine Bollerwagentour der 4 Herrenmannschaften + Damenmannschaft mit knapp 70 
Zusagen organisiert, welche Coronabedingt nicht durchgeführt werden konnte.

Tischtennis: Die letzte sowie die aktuelle Saison wurden abgebrochen, da ein regulärer 
Spielbetrieb durch diverse Verordnungen nicht durchführbar war. Ein Abgang von Spielern ist 
allerdings nicht zu verzeichnen. Sobald es möglich ist, soll auch wieder ein Jugend-Training 
stattfinden, damit künftig auch wieder Jugendmannschaften gemeldet werden können. Die 
ehemaligen Sportpicknicks zeigen, dass die Kinder Interesse am Tischtennis haben.

Hobby-Volleyball: Es ist kein aktiver Leiter oder Sportler vertreten.

Bogenschießen: Martin Freimuth lässt sich entschuldigen, es gibt nichts erwähnenswertes zu 
berichten.

Tennis: Berhard Steffen kümmert sich nur noch um die Jugendabteilung, die Sparte übernommen 
hat Stefan Lüttermann. Der Tennisplatz ist regelmäßig ausgelastet. 

Ü-60 Gruppe: Erwin Zimmermann lässt stellvertretend durch Michael berichten: Es wird 
regelmäßig Rückentraining durchgeführt, sofern möglich auf dem Sportplatz um es Coronakonform
durchführen zu können. 

Anschließend stellt Michael Eilers den Bericht des Vorstandes mit folgenden Worten dar: 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Stikelkamper! Das Jahr 2021 neigt sich dem Ende. Das 
zweite Jahr in dem vieles nicht mehr so ist wie es war. Auch für den SV Stikelkamp war im Jahr 
2020 vieles nicht mehr so wie es vorher war. Daher war die Hoffnung Anfang 2021 alles wird 
wieder gut und normal. So kam es dann im Frühjahr auch. Endlich konnte es wieder losgehen. Nach
dem Motto „Sport verbindet“ traf sich jung und alt wieder. Endlich konnte man sich wieder frei und



mit gutem Gefühl sportlich betätigen. Vom Vorstand aus standen wir dann im Frühsommer vor der 
Frage, was machen wir denn mit unserer Sportwoche? Schnell waren wir uns einig gemeinsam mit 
dem Festausschuss, wir treffen alle Vorbereitungen eine Sportwoche durchzuführen. Der Mut wurde
belohnt mit einer „fast“ normalen Sportwoche und ganz vielen aktiven Sportler*innen und 
Besucher*innen, die genauso froh waren wie wir auch, dass es endlich wieder möglich war. Die 
vergangenen 24 Monate haben wir genutzt, um an einigen Stellen lang geplante und notwendige 
Arbeiten zu erledigen, wie z.B. eine neue Umrandung auf dem Flutlichtplatz, verbunden mit der 
Neuplatzierung der Mannschaftskabinen, der Fertigstellung des neuen Geräteschuppens, den Abriss 
der alten Blechgaragen, die Ausbesserung von Versackungen auf dem 2.Sportplatz und letztlich die 
Sanierung des Soccercourt mit neuer Beleuchtung. Es ist also eine ganze Menge passiert. Hierfür 
gilt mein besonderer Dank allen beteiligten Helfer*innen. Das auch in sportlicher Hinsicht eine 
ganze Menge los ist und wie erfolgreich wir in vielen Sportarten unterwegs sind. Neben den 
sportlichen, organisatorischen Dingen waren auch leider immer noch viele Corona bedingte Abläufe
zu organisieren, zu prüfen und einzuhalten. Für diesen zusätzlichen Aufwand kann man den 
ehrenamtlichen Übungsleiter*innen, Betreuer*innen gar nicht genug danken. Aber auch allen 
Aktiven möchte ich für das disziplinierte Ein- und Verhalten ein großes Lob aussprechen. Nun 
bedanke ich mich im Namen des SV Stikelkamp bei allen Sponsoren und Gönnern für die 
Unterstützung, wie auch bei der Gemeinde, der Kirche, der Grundschule, der Feuerwehr und allen 
anderen Vereinen im Ort für die Zusammenarbeit recht herzlich. Danke sagen möchte ich auch 
meinen Vorstandskolleg*innen, den Trainer- und Betreuer*innen und allen Helfern für die geleistete
Arbeit.

Michael lobt die Übungsleiter, dass so ein Abwechslungsreiches Sportangebot beim SV Stikelkamp 
existiert und über Jahre hinweg eher mehr Angebote dazukommen und das Interesse nicht abnimmt.

TOP 4:
Grußworte der Gäste

Es beginnt Joachim Brahms. Er bedankt sich für die Einladung und lobt die Tätigkeit im Verein. Er 
stellt fest, dass der Verein lebt und auch die schwierigen Situationen durch die Corona-Pandemie 
erfolgreich gemeistert werden. 
Er wünscht dem Verein, auch im Namen der Gemeinde, für die Zukunft nur das Beste.
Durch Neubaugebiete werden wahrscheinlich in den nächsten Jahren weitere Sportler dem Verein 
beitreten.
Er berichtet von einigen Tätigkeiten des Gemeinderates, welche in der Zukunft realisierbar sind.
Die Hauptwieke wird in diesem Jahr saniert und es ist noch nicht absehbar zu welchem Zeitpunkt 
dieses stattfinden soll, ggf. wird es zum Zeitpunkt der Sportwoche problematisch mit der Anfahrt 
zum Sportgelände.
Joachim bedankt sich im Namen des Gemeinderates, wie in den Vorjahren,  mit einer kleinen 
Spende für die Jugendabteilung. 

Steffen van Blumröder ergreift danach das Wort. Er nimmt erstmalig an einer 
Jahreshauptversammlung teil, nachdem er 2019 Pastor in der Gemeinde wurde. Er bedankt sich für 
die Einladung und freut sich teilnehmen zu können. Der Sport und der Glaube sind miteinander 
verbunden und wichtig für die Gemeinsamkeit, es folgten ein paar beispielhafte Zitate von Zlatan 
Ibrahimovic. 
Es folgen Zitate der Bibel, welche zutreffend für eine Gemeinde und den Sport sind. 
Es würde ihn freuen, wenn die Kirche und der Sport in Zukunft durch Aktivitäten zusammen etwas 
erreichen könnte.



Johann Schön vom NFV Kreis Ostfriesland bedankt sich für die Einladung und bestätigt seine 
Erfahrungen aus den letzten Jahren, dass er immer gerne zum SV Stikelkamp kommt. 
Er überbringt die besten Grüße des NFV. Es wurde hinblickend auf die 75 Jahr Feier betont, dass 
der NFV gerne daran teilnehmen möchte. Die Spielbetriebe der Jugendmannschaften sollen in naher
Zukunft wieder starten. Die Abteilungen wurden gelobt, insbesondere die Jugendarbeit im Bereich 
Fußball. Die Berichte der Abteilungen vor denen der Gäste findet er als sehr gelungen, da man aktiv
darauf eingreifen kann und lobende Worte findet. Der Gemeinderat wurde ebenfalls gelobt, dass 
Neubaugebiete für junge Menschen gestellt werden, welches auch für den Jugendsport förderlich ist
(Das Herz eines jeden Vereins). Er berichtet von anderen Vereinen, die eine SG (ähnlich wie beim 
SV Stikelkamp und VFL Jheringsfehn) gegründet haben und positive Erfolge feiern können. Er 
bittet um Bereitstellung von Schiedsrichtern, da im gesamten Kreis kaum noch welche zur 
Verfügung stehen und auf lange Sicht gesehen, nicht mehr sicher gestellt werden kann, das in den 
unteren Spielklassen keine Schiedsrichter mehr gestellt werden können. Er berichtet ebenfalls, das 
der noch relativ neue E-Fußball immer populärer wird und aktuell ca. 50 Mannschaften im Kreis 
Ostfriesland registriert sind. 
Er bedankt sich für die Ihm geschenkte Zeit mit einem Fußball beim Verein und wünscht für die 
Zukunft alles Gute.

TOP 5:
Kassenprüfungsbericht und Entlastung des Kassenwartes

Erhard Kettwig und Artur Oltmanns haben die Kasse geprüft. Es wurde jede Frage sofort 
beantwortet und Belege sofort vorgelegt, welche nicht beanstandet wurden. Es wurde ebenfalls 
betont, das Heiner alles Ordnungsgemäß beim Finanzamt darlegt und bisher nie Rückfragen 
aufkamen, es wurde stets alles wie beantragt berücksichtigt / genehmigt.
Die Führung der Kasse könnte nicht besser laufen und der Verein wird in Zukunft weiterhin sicher 
aufgestellt sein. 
In 2020 Anfangsbestand ca. 23,000 Euro und ein Endbestand von ca. 4,500 Euro. 
Der Große Anfangsbestand resultiert aus dem Darlehen für den Neubau des Vereinsheims, welches 
in 2020 erfolgreich errichtet wurde. Sämtliche Arbeiten wurden gezahlt und mit der Tilgung des 
Darlehens wurde ebenfalls begonnen. Ebenfalls wurde in die Erneuerung des Sportplatzes 
investiert. 
In 2021 Anfangsbestand ca. 4,500 Euro und ein Endbestand von ca. 7,500 Euro.
Das Darlehen wurde weiter getilgt und die Kasse regeneriert sich.
Die Sportwache 2021 wurde unter den gegebenen Möglichkeiten erfolgreich durchgeführt und hat 
einen Überschuss von ca. 5.000 Euro erwirtschaftet.
Der Verein ist auch für die nächsten Jahre gut aufgestellt.
Michael beantragt die Entlastung des Kassenwartes.
Eine Entlastung steht nichts im Wege, die Einstimmig gewährt wurde.

TOP 6:
Wahl eines Versammlungsleiters

Hans-Hermann Müller wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Er bedankt sich für das Vertrauen und für die Ihm neue Erfahrung. 
Er betont die gute Arbeit der Jugendabteilungen, welche Ihn mit Stolz erfüllt, da er damit eine gute 
Zukunft des Vereins als sichergestellt sieht. 
Er bittet um Vorschläge, ob die Entlastung des Vorstandes beantragt wird. 



TOP 7: 
Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen

Die Entlastung des Vorstandes wurde von Karl-Heinz Kettwig beantragt.

Als 1.Vorsitzender wird Michael Eilers vorgeschlagen, welcher einstimmig gewählt wird.
Es folgen die Wahlen der weiteren Vorstandsmitglieder (Wiederwahl / Neuwahl).
Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder:
Als 2.Vorsitzender wurde Ingo Beening gewählt (einstimmig).
Als Schriftführer wurde Lothar Kettwig gewählt (einstimmig).
Als Kassenwart wurde Hainer de Wall gewählt (einstimmig).
Als Sportwart wurde Uwe Freudenberg (externe Belange / SG) gewählt (einstimmig) und Natascha 
Taubert Focken (intern) gewählt (einstimmig).
Als Gleichstellungsbeauftragte wurde Marianne Müller gewählt (einstimmig).
Als Pressewartin wurden Anja Köhler gewählt (einstimmig).
Als IT-Beauftrager ist Jannik Baumann zurück getreten, seine Aufgaben werden von der 
Pressewartin übernommen.
Als Orgaleiter wurde Wilfried Meyer gewählt (einstimmig). 
Als 2. Orgaleiter wurde Eike Willhelms vorgeschlagen und gewählt (einstimmig).
Als Jugendwart wurde Eike Brahms gewählt (einstimmig).
Als 2. Jugendwart wurde Stefan Schoon gewählt (einstimmig).
Der Vorstand ist somit komplett gewählt. 

TOP 8:
Bestätigung der Abteilungsleiter

Tennis: Stefan Lüttermann 
Ü60: Erwin Zimmermann 
Jugendfussball: Eike Brahms und Stefan Schoon
Seniorenfußball: Torsten Focken 
Frauenfitness: Helga Röbkes und Christa Post 
Bodyfit und Spaß:   Ina de Wall und Hilke Baumann
Tischtennis: Erhard Kettwig 
Eltern- u. Kindturnen: Erika Frühling und Hanna Schilling 
Leichtathletik für Kids: Natascha Taubert-Focken 
Leichtathletik: Natascha Taubert-Focken
Gerätesport: Natascha Taubert-Focken
Sportabzeichen: Natascha Taubert-Focken, Andre Huismann und Torsten Focken
Sportpicknick: Matthias Böse 
Volleyball: Erwin Wilken 
Hobbyvolleyball: Hermann Reiter und Christian Meyer
Bogenschießen: Martin Freymuth

Ehrenrat:
Behrend Baumann, Karl Lantzius Beninga und Peter Schmidt



TOP 9:
Wahl der Kassenprüfer

Als Kassen Prüfer wurden vorgeschlagen, Karl-Heinz Kettwig und Torsten Focken.
Als Ersatz wurde Dörthe Schoon vorgeschlagen. 
Alle 3 wurden in Ihren Tätigkeiten einstimmig gewählt. 

TOP 10: 
Wahl der Ausschüsse 

Der Festausschuss ist besetzt durch: Martina Lindemann, Torsten Focken, Lothar Kettwig, Wilfried 
Meyer, Anja Köhler, Susanne Bohlje, Tanja Hoffmann, Lothar Mimkes

TOP 11:
Anträge an die Versammlung

Antrag auf Erhöhung der Mitgliederbeiträge um 1 Euro pro Monat.

Der Antrag an die Versammlung wurde einstimmig entsprochen.

TOP 12 :
Bekanntgabe des Sportlers / der Sportlerin / der Mannschaft des Jahres und Ehrungen

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein wurden Gitta Andreesen, Gerta Fecht, Wilfried und Andrea 
Rocker (2020) sowie Ortraud Aden, Jannik Baumann, Florian Cramer, Bernd Kruse, Martina 
Lindemann, Anja Schmidt und Nicole Schmidt (2021) geehrt.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft im Verein wurden Hartmut Junge und Manfred Reuter (2020) sowie 
Johann Meyer und Johann de Wall geehrt.

Bleibt noch zu klären. Wer ist Mannschaft, Sportlerin bzw. Sportler oder verdientes Mitglied des 
Jahres 2020+21 geworden? Hier haben wir uns aufgrund der aktuellen Situation und der 
kurzfristigen Entscheidung diese JHV durchzuführen im Vorfeld nicht abgestimmt. Michael hat sich
bei den Vorbereitungen zu dieser Sitzung seine eigenen, spontanen Gedanken gemacht. Daraus 
resultierend findet er, dass wir aufgrund unseres 75. Vereinsjubiläums als verdiente Mitglieder 
unsere Gründungsväter benennen sollten. Denn ohne ihre Entscheidung vor 75 Jahren unseren SV 
Stikelkamp zu gründen, würden wir hier heute nicht dieses besondere Jahr einleiten und hätten auch
nicht diese vielen tollen Erinnerungen an die gemeinschaftlichen Unternehmungen und sportlichen 
Erlebnisse. Deshalb ernenne ich die Gründungsväter Wilhelm Leding, Heinrich Weyler, Helmut 
Mansholt, Menno Kettwig, Diedrich Thiems, Walter Seidler und die weiteren Gründungsmitglieder:
Bernd Reemts, Erich de Buhr, Johann(Oti) Hagemann, Johannes Buß, Johann Baumann, Gerd 
Reuter, Hermann Mansholt, Max Hoyer, Erich Enterlein, Karl Aden, Hans Buss und Hinrich Kroon 
zu unseren verdienten Mitgliedern 2020+2021! 



Der 1. Vorsitzende Michael Eilers bedankt sich im Anschluss der Ehrungen fürs Zuhören mit 
folgenden Worten: Ich komme nun zum Schlusswort. Geehrte Gäste, liebe Stikelkamper! Die 
vergangenen zwei Jahre im Bann von Corona, aber auch die vielen anderen Einflüssen haben uns 
gezeigt, wie wichtig es ist, irgendwo Beständigkeit zu erfahren und einen Ort zu haben, wo man 
Zeit mit anderen Menschen verbringt, um sich abzulenken, auszutauschen und sich endlich wieder 
treffen zu können. Genau auf diese Grundbedürfnisse mussten wir alle immer wieder eine Zeit lang 
verzichten. Doch immer waren viele ehrenamtlichen Helfer, Trainer, Betreuer, Vorstandskollegen, 
im Festausschuss im Hintergrund aktiv tätig und haben sobald es wieder möglich war, allen 
Mitgliedern ermöglicht die aufgeführten Grundbedürfnisse zu erleben. Genau dies ist unser 
Sportverein, das ist der SV Stikelkamp.
Herzlichen Glückwunsch zum 75. Geburtstag! 
Ich sage Danke fürs zuhören und beende die Jahreshauptversammlung. 
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